

6月

わあ〜！不思議な感触！楽しいな！

6月はいろいろな感触を楽しみました。

最初は「これなあに？」と戸惑っていた子も、慣れるに従って平気で触り、その感触を不思議そうな表情で楽しんでいました。

砂場にダイブして全身で楽しむ子、足や手を潜り込ませてその重みを感じている子、お水がだっぴりでドロドロする土を手や足でバシャバシャドロドロ！もちろん汚れて大丈夫な泥んこ用服に着替えて満喫しました。終わったら、きれいに洗ってもらい、スッキリです。

ふわふわ・ツルツル・グニャグニャ・プニプニなど様々な感触、においなどがあることを知りました。

砂場にダイブ！



わあ〜！はまっちゃった！



ふわふわ〜！
アワアワ〜！



おてて」にはりついちゃった！



これなあに？
いいにおいかな？



砂山！
よいしょよいしょと
登ったよ



泥んこオバケだぞ！



えっ！なが〜い！
なが〜い！



つめたくて気持ちいいな！



これな〜に？
プニプニ！



小さいうちに色々な物を大人の人と一緒に触ってみて、嫌なにおいと触ったらダメとか、きれいな色をしていても何でも口に入れてはダメとか、そんな危機感を知る機会になるといいですね。